

Inaugura presidente de Bolivia Cumbre de Seguridad Ciudadana



La Paz, 28 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró la IX Cumbre de Seguridad Ciudadana en la ciudad de Trinidad, en el departamento de Beni, con un llamado a reformar la policía para el bien de la institución y del pueblo.

Recordó Evo Morales que, en el 2005, el presupuesto para los agentes del orden era de unos 100 millones de dólares, y este año es de 500 millones.

El primer mandatario boliviano reiteró la importancia de la nacionalización de los recursos naturales en el país andino que permitió mejorar los ingresos para fortalecer programas e iniciativas sociales, y el trabajo de instituciones como la de los uniformados.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que la educación es sinónimo de liberación, durante la entrega de un centro educativo en el barrio Alborada, al norte de la ciudad de Trinidad, en el departamento del Beni.

Morales explicó que el conocimiento genera desarrollo, razón por la cual el gobierno

nacional prioriza la construcción de institutos tecnológicos en todo el país.

“Como va creciendo nuestra economía van a seguir llegando esta clase de obras de impacto en los barrios, en las comunidades campesinas”, añadió el mandatario.

La obra que beneficia a unos 600 estudiantes, demandó una inversión de más de ocho millones de bolivianos (casi un millón 160 mil dólares) financiados con recursos del programa Bolivia cambia, Evo cumple.

Según un informe oficial, ese establecimiento consta de dos plantas, 15 aulas, salas de laboratorio, entre otros ambientes.

Asimismo, el jefe de Estado pidió a las autoridades de esa región priorizar el enlosetado de las vías de acceso a los nuevos centros educativos, con los 10 millones de dólares que el Gobierno invertirá en la ciudad de Trinidad, mediante el programa gubernamental Mi barrio, Mi hogar para mejorar la calidad de vida de la población.

Por su parte, el gobernador del Beni, Alex Ferrier, indicó que este es el tercer establecimiento que se entrega, de un total de cuatro, construidos por el gobierno nacional en la ciudad de Trinidad.

“Esto es revolución educativa, esto es el cambio que estamos haciendo en el departamento y en Bolivia con Evo”, afirmó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191962-inaugura-presidente-de-bolivia-cumbre-de-seguridad-ciudadana>



Radio Habana Cuba